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 Anfragen-Nr.   

 EAF-0040/2015  

Einwohneranfrage 
Herr S. 

99817 Eisenach 
 
Betreff 

 
Einwohneranfrage - Bäume im Stadtgebiet  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Zu folgenden Punkten hätte ich gerne eine Auskunft: 
 
II. Fragestellung  
 
Welche Bäume auf dem Stadtgebiet sind im Baumkataster erfasst (auch ungeplanter 
Bewuchs)? 
Wie viel Bäume wurden wo und wann insgesamt seit 1990 gefällt? Um welche Baumarten 
handelt es sich? 
Wie viel Ersatzpflanzungen gab es seit 1990 wann und wo und um welche Baumsorten 
handelt es sich? 
 
 
 
 
 
 
Herr 
Ralph Swierzy 
99817 Eisenach 

 

 
 
 


